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№２３７４ 第２５回例会 ２０１５．１．８ 晴

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：高島治雄 副 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆

様には、ご家族お揃いで、穏やかで明るい新年を

迎えられたこととお慶び申し上げます。今年も宜しく

お願い致します。 

始めに本日より「さヾ波館」当主の刈込八束さん

が入会されました。どうぞ宜しくお願い致します。 

所で今年の干支は「羊」です。「羊」は群れを成し

て生活することから家族や仲間の無事と絆、平和な

暮らしを象徴する動物とされています。 

昨年末に購入した『日本の七十二候』（中経文庫）

に「気候」という言葉は、二十四節気の気と、七十

二候の候から生まれたものと書かれてありました。

日本人は長らく花や鳥、気象など自然の変化を、

繊細にとらえ、自然に感謝し、季節を慈しむ喜びを

今に伝えているそうです。二十四節気の一つ「小寒」

の時期、七日の朝に「七草粥」を食べる慣習があり

ます。「七草粥」で邪気を祓い、これからの１年の無

病息災を願う習いだそうです。春の七草は「芹（せ

り）、薺（なずな）、御形（ごぎょう）、繁縷（はこべら）、

仏座（ほとけのざ）、菘（すずな蕪）、蘿蔔（すずしろ

大根）」です。 

会員と会員のご家族の皆様の新しい年での健康

と富津中央ロータリークラブの更なる発展を願って

おります。 

 

入会セレモニー 

刈込八束 新会員 

 
 本日より新入会の刈込八束会員です。

当クラブ例会場「さヾ波館」の館主です。 

よろしくお願いいたします。 

 

 



幹事報告 

原田雅式 幹事 

１．富津シティ RC、嘉義南区 RC、木更津 RC 袖ヶ

浦 RC より会報受領。回覧します。 

２．ロータリーの友電子版の案内 

  ホームページから、ID、パスワード共に rotary 

３．第３２回富津市ロータリー旗争奪少年野球大会 

日程：平成２６年２月１５日（日）、２２日（日） 

場所：富津市民ふれあい球技広場（Ａ面） 

４．第１５回富津市生涯学習推進大会について 

日時：平成２６年２月１日（日）１３:２０～１６：００ 

場所：富津市公民館大ホール 

講師：元 NHK キャスター村松真貴子氏 

新年の抱負 

昨年の暮れから物忘れがあって、時間を間違え

たり、日付を間違えたりということがありました、手帳

に書いてあって見なかったり、アルツハイマーにな

ったかと思いました。今年は幹事ですから慎重にや

りたい、手違いのないよう注意したいと思います。 

 

誕生祝 

 

三井 進 S26.1.10 金子光晴 S53.1.10 

 

結婚祝 

 

志波 克・甫子 S37.1.21 

三井 進・順子 S53.12.18 

結婚・誕生一言 

三井 進 会員 

 
結婚祝い、誕生祝いをいただきました。有難うご

ざいました。正月を挟んで、１２月１８日が結婚式、１

月１０日が誕生日です。クリスマス、正月を目前にし

た結婚記念日。ゆったりとした気分でお祝いするよ

り、慌ただしい師走の記念日になっています。 

今年は青山のブルーノートに行って、二人で少

し若返りを図ってきました。誕生日も、正月気分を

味わっているうちに、いつの間にか通り過ぎていき

ます。ロータリーの誕生祝いで、いつも誕生日を思

い出しています。 

今年で６４歳、皆さんの中に入ればまだまだ若造。

ここ２年ほど体調に不具合が出てきていますが、今

年は元気を取り戻して、まず、お酒が飲めるように

頑張ろうと思います。 

 

誕生一言 

金子光晴 会員 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いいたします。三井さんと誕生日が同じ１月１０

日で今年３７歳となりました。誕生日祝いに飲茶セッ

トを送っていただき、家族でおいしくいただきました。

家族では娘との誕生日が２日しか違わず、娘がメイ

ンとなり誰も祝ってくれませんが、ロータリーの方々

に祝っていただき入会をして良かったと思っていま



す。今年は結婚前の体重に戻れるよう頑張りたいと

思っています。 

 

結婚一言 

志波 克 会員 

 

結婚記念日の御祝いを頂き有り難うございました。

５３回目になりますが、女房が腰を痛めたため家事

に振り回されて、ロータリーで祝って頂かないとすっ

かり忘れていました。 

今月から介護保険のヘルパーが来てくれること

になり、また腰の具合もいくらか良くなってきたよう

なので、少し楽になることと期待しています。 

毎日、非生産的な結婚生活ですが、スーパー

「おどや」の商品陳列場所だけには大変知識が豊

富になってきました。そのうちに、「おどや最短買物

順路作成表」をエクセルで作ろうかと思っていま

す。 

 

委員会報告  

会報・広報委員会         石渡 鋼 委員長 

 

いよいよ本年度も後半のスタートとなりましたが、

当委員会としまして炉辺会合の実施をお願いしたく、

お知らせする次第です。前期は榎本会員のお骨折

りであのようなスタイルとなりましたが、後期は前期

の組み合わせをそのままにして、その後入られた伊

藤会員には A 班に、刈込会員には C 班にということ

としますが、その時の各自の都合で何れに参加さ

れても結構です。A 班は私の担当ですが、山桜の

咲くころ、自宅裏山にて BBQ の炉を囲みたいと思

っております。 

 年の為 B 班は高橋、C 班は須藤会員に世話役を

お願いしてあります。それから会報委員のことです

が、原田会員がこのように幹事の重職に着かれまし

たのでその月は他の人に変えてお願いしたいと考

えております。以上 

 

会計からのお願い         平野安照 会計 

 ロータリー年度も下半期になりました。下期分の

会費納入をなるべく早めにお願いいたします。 

 

年頭所感 

    千葉一利 会員 

 

おめでとうございます。 

今年の目標は、｢何事にも主体的に取り組む｣で

す。主体的とは、国語大辞典・大辞林によると、共

に｢自分の意志、判断に基づき行動するさま｣とあり

ました。その通り私たちは日常何事にも自分の意志、

判断により行動しています。しかしその結果は、良

い時、悪い時がありまちまちです。  

 そこでよりよい成果を求めてその行動の仕方、取

り組みについて次に考えてみました。それは大別

すると個人での取り組みと集団での場合と２通り考

えられます。 

 私の場合、個人的なものとして、毎日川柳１句３０

００歩以上歩くなど、集団的なものは、副会長として

の活動、オンブズマンのかわりの語る会の設立、そ

の他生活を楽しむ、囲碁、麻雀などがあります。こ

れらが全部理想通りにいけば良いのですが、問題

によっては仲間の力を借りなければならない場合も

出てきます。また、個人的なものは客観性が乏しく



なるので、時々集団の中に入れてみてもらう必要が

あるでしょう。そんな時｢必要に応じて集団が作れる、

活用出来る｣事が必要です。これが主体的取り組み

の一番大事な事で、よりよい成果をあげる方法です。

個から集団へ、集団からより大きな集団へ、そして

個に返る問題や取り組みが相談出来ると良いです

ね。我がクラブは、それが出来るクラブだと思ってい

ます。活動の成果が期待出来ます。 

 

        若鍋武良 会長 

会員の皆様には、今年下半期もご協力下さるよう

お願い致します。以下の５項目について述べて年

頭所感とします。 

（１）富津中央ＲＣは来年、クラブ創立５０周年を迎

えます。榎本守男次々次期会長のもと、クラブ一致

協力して準備にあたりたいと思います。同年度は小

野恒靖ガバナー補佐、須藤 隆分区幹事が誕生し

ます。協力をお願いします。 

（２）上半期を振り返ってみますと、例会で、『四つの

テスト』のソングを謳うことになり、ロータリーの意識

付けになってきたようです。また、家族例会や移動

例会を数多く開催するなど、親睦委員会始め各委

員会共にプログラム通り実施されたと思っておりま

す。 

（３）下半期には、地区大会、姉妹クラブ訪問、市内

３クラブ合同例会などの行事が控えております。 

（４）今年度の重点目標を再確認します。 

１.会員増強は会員全員の手で。 

２.会員卓話を大切にしましょう。 

３.例会を楽しみましょう。 

４.親睦の絆を強めましょう。 

５.委員会活動を通してロータリーの輪を広げよう。 

６.姉妹クラブ、友好クラブとの交流を深めましょう。 

最後に、それぞれの会員が、お互いの絆を深め、

ロータリー活動を楽しみ、ロータリーの輪が少しでも

広がっていくことを願っております。 

 

ニコニコ BOＸ 

 渡辺哲夫 親睦担当委員 

明けましておめでとうございます 

若鍋武良・原田雅式・須藤 隆・大網庄一郎 

平川恵敏・栗原典子・渡辺哲夫・平野安照         

石渡 鋼・高島治雄・小野恒靖・志波 克   

白石幸久・山田昌雄・千葉一利・伊藤隆夫   

高橋裕之         

＊志波 克  〃 結婚祝いをいただいて 

＊三井 進  〃 結婚・誕生祝をいただいて 

＊金子光晴  〃 誕生祝いをいただいて 

＊榎本守男  〃 初打ちのゴルフで、ハーフ

３８の好スコアでまわれました 

＊高島治雄  〃 孫娘の通学している、青山

学院大学が、箱根駅伝に初優勝し

たので 

＊＞1,000 円  合計 30,000 円 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/23 21 2  91.30%

前回 25/25 24 1  96.00%

 

理事会報告 

議題１．１月プログラム                           

第３週（１５日）会員年頭所感（名簿順）               

第４週（２２日）   〃   （〃） 

第５週（２９日）外部卓話（国際）   

 ２月 第１週（ ５日）誕生祝（３名）、結婚祝（３名） 

    卓話（国際 高島）、理事会 

議題２．新会員入会の件  

鈴木務氏が承認され、２月１日入会となります。 

議題３．５０周年について 

 榎本守男次々次期会長のもとに、実行委員会の

組織作り進める。  

 

投稿  

石渡 鋼 会員 

１月５日の朝日俳壇全国版に、又もや三枝一雄

会員が２人の選者から選ばれる快挙。 

 

「 旅人の やうに北風 まとひ来し 」 

かずを 


